

PTA活動を振り返り

父母と教師の会会長 田中 雅樹

平成二十六年度のPTA活動も無事に終了する事ができました。これも偏にPTA役員の皆様をはじめ会員の皆様、そして

先生方のご支援、ご協力の賜物と心から感謝を申し上げます。

一年間を振り返れば、PTA活動を通じて沢山の方々と出会いました。さらに、地域の皆様から多くの気づきや学びがありました。さらにも、地域の皆様からも真剣になって子どもたちを見守つて頂いている事を実感致しました。これからも皆様と協力し合い、より良い学びの場を作り上げていければと願つております。

父母と教師の会事務局長 中鉢 徹也

一年間いろいろとご協力いたしました。だいぶ大変ありがとうございました。ありがとうございます。PTA活動をはじめ会員の皆様、そして

に助かりました。

一年間いろいろとご協力いたしました。だいぶ大変ありがとうございました。

教養部長 栗田 晃一



教養部では、ボランティアの皆様のご協力により、月初めの各学級で行つてきました。生徒たちは語りに耳を傾け興味を示してくれます。ボランティアの方を募集中です。教養部主催講演会『親子ができる賢く安全なLINEとの付き合い方』では

多数のご参加をいただきました。内容と運営が良好だったとの評価をいただき、深く感謝いたします。合唱祭には近年ない多數のご参加により素敵なお声を披露できました。今後も親たした。内容と運営が良好だったと

多くは語りに耳を傾け興味を示してくれます。ボランティアの方を募集中です。教養部主催講演会『親子ができる賢く安全なLINEとの付き合い方』では

子が共に考え学ぶ機会を提供できればと思っております。

環境育成部長 土田 利則

環境育成部長として二年間努めさせて頂きましたが、先生方や部員の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

環境育成部長 土田 利則

ちょうど花植えや清掃作業ができました。親子で同じ作業をする機会が少ないので貴重な経験ができたと思つております。

これからも新中生の益々のご活躍を期待しています。二年間ありがとうございました。

二学年評議委員長 加藤 恵一

この一年間新中二年生としての子どもたちの触れ合いの中で一番に感じた事は、種々の学校行事、部活動、地域活動に於いてのリーダーシップの素晴らしさでした。同時に後輩への優しい気くばりも見られ、心身共に大きく成長した事を感じました。又、立志式では、一人一人が座右の銘を発表し、将来の決意や目標を述べました。大人への道を確実に進んでいると感動しました。私たち保護者も子どもたちの登校時の様子を見るのも新鮮な感じがしました。引き続き皆様のご参加を宜しくお願いします。感謝の集いについても三年生のみならず、一年生の参加が多く、非常に

今年度の一学年のPTA活動は、学年懇親会と学年行事の二つが大きな活動でした。

一学年評議委員長 中嶋 敦

懇親会は人数の方があまり多くありませんでしたが、各クラスの懇親が深まつたと思います。学年行事はいもの子マラソンに参加させてもらいました。天気の方が少し心配されましたが、秋の気配が深まる中、親子で汗を流し、芋煮を食べて大変有意義な一日になつたと思いました。

一年間のご協力ありがとうございました。

